

Castillonroy

Provincia: Huesca

Comarca: La Litera

Torre de la Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción

Torre con tres cuerpos, de alturas desiguales, separados por gruesas impostas molduradas. El primero, más alto, tiene planta cuadrada y vanos de medio punto cegados. El segundo, también de planta cuadrada aunque con las esquinas achaflanadas, presenta en cada uno de sus paños vanos en arco de medio punto flanqueados por pilastras. El último, hexagonal, también con las esquinas achaflanadas ocupadas por pilastras, tiene pequeños vanos en arco de medio punto en cada una de sus caras. Remata la torre un casquete hemiesférico.

Datación: s. XVIII

Fuente: <http://www.sipca.es/censo/1-INM-HUE-009-089-004/Iglesia/de/Nuestra/Señora/de/la/Asunción.html#.YXp7TkNByUk>

